

Désignation du représentant du Vali-ye faqih dans la province du Lorestân - 4 /Dec/ 2019

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei, a désigné au terme d'un décret l'Hojat ol-eslam Seyyed Ahmad Réza Chahrokhi, son représentant dans la province du Lorestân et l'imam de la prière du vendredi de Khoram Abâd.

Ce qui suit est le texte intégral du décret du Guide suprême publié le 4 décembre 2019 :

« Grâce au nom de Dieu, le Très miséricordieux, le Tout miséricordieux »

Son excellence l'Hojat ol-eslam, M. Seyyed Ahmad Réza Chahrokhi,

A présent que son excellence, l'Hojat ol-eslam, M. Mir Ébâdi s'est retiré, au terme d'une longue période de travail, tout en tenant à le remercier et à lui rendre hommage pour tout le travail précieux qu'il a effectué, je vous désigne mon représentant dans la province du Lorestân et l'imam de la prière du vendredi de Lorestân, vu que votre Excellence issue de ses même habitants et connue parmi eux ainsi qu'appartenante même à cette région. Le souvenir de la véritable loyauté du peuple courageux de cette province envers la Révolution, l'Ordre islamique et la voie droite de l'honorable Imam (que sa demeure soit au Paradis) restera à jamais dans les mémoires et l'Histoire de ce pays. In-Cha'Allah, votre présence contribuerait au renforcement de cette foi pure, au soutien de la jeunesse croyante et à la création d'une ambiance de santé spirituelle et d'amour islamique. A cet égard, je vous conseille formellement de profiter des dignitaires religieux et des élites universitaires. Je sollicite le Seigneur Tout-puissant de vous accorder le succès dans cette tâche immense.

Seyyed Ali Khamenei

13 âzar 1398/4 décembre 2019